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Anfrage 
 

Vorlage: AF/0002/2019 Datum: 09.01.2019 

 

Verfasser: 08-AfD-Ratsfraktion Az.:  

Betreff: 

Anfrage der AfD-Ratsfraktion: Baumbestand in der Stadt Koblenz 

Gremienweg: 

24.01.2019 Stadtrat  einstimmig  mehrheitl.  ohne BE 

 abgelehnt  Kenntnis  abgesetzt 

 verwiesen  vertagt  geändert 

TOP  öffentlich  Enthaltungen  Gegenstimmen 

 

Anfrage: 

Die AfD-Fraktion bittet um Beantwortung folgender Fragen: 

1. Inwieweit ist der Baumbestand der Stadt Koblenz katastermäßig erfasst? 

2. Welche Merkmale sind in diesem Kataster hinterlegt? 

3. Soweit der jeweilige Baumbestand erfasst ist, wie hat sich die Anzahl der Bäume im  

öffentlichen Raum bzw. im privaten Bereich in den letzten 10 Jahren entwickelt?  

Bitte nach Jahren differenziert angeben. 

4. Wie viele Bäume wurden im öffentlichen Bereich in diesem Zeitraum neu gepflanzt? 

 

Die AfD-Ratsfraktion 

Joachim Paul, stellvertretender Vorsitzender, MdL 
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